

# Geselligkeit und Löschübung

GNZ  
03.09.2014

## VdK-Sommerfest in Wittgenborn mit Vorführung der Jugendfeuerwehr

Wächtersbach-Wittgenborn (ael). Nach einjähriger Pause hat der VdK-Ortsverein Wittgenborn-Waldensberg am Sonntag wieder eine Vielzahl von Gästen zum großen Sommerfest im Gemeinschaftshaus begrüßt.

Schon früh um 6 Uhr feuerte Ofenmeister Friedel Hammer den alten Ofen im Backhaus an, damit dann gegen zehn die vorbereiteten Roll- und Krustenbraten in den 300 Grad heißen Ofen eingeschoben werden konnten. Das Helferteam um Vereinsvorstand Günter Wallocha, unterstützt von Helfern des Feuerwehrvereins, bereitete im Gemeindehaus derweil alles für den erhofften Besucheransturm vor. Der setzte dann auch zur Mittagszeit ein, und so hatte das Küchenteam alle Hände voll zu tun, um die frisch gebrutzelten Bratkartoffeln mit den dampfend aus



Gesellige Runde beim VdK-Sommerfest in Wittgenborn.

(Foto: Geschwindner)

dem Ofen kommenden Bratenstücken zu vereinen und den an der Ausgabe Schlange stehenden VdK-Gästen zu kredenzen. Rasch füllte sich der Saal, und an den Tischen wurde ge-

schmaust und erzählt, wie lange nicht mehr. Das Fest mit seinen geselligen Stunden war offenbar von vielen vermisst worden, und so war die Stimmung von Anfang an gut.

Der VdK-Kreisvorsitzende Werner Kessler sowie Wächtersbachs Bürgermeister Andreas Weiher zeigten sich hocheifrig über die Wiederaufnahme des Sommerfestes in

den Vereinskalendar und dankten der Dorfgemeinschaft für die Unterstützung des VdK-Ortsvereins bei den Vorbereitungen und den Kuchenspenden.

Nach dem Mittagmahl stand am Nachmittag eine Informationsvorführung der Jugendfeuerwehr Wittgenborn auf dem Programm, die Nachwuchsabteilung der örtlichen Feuerwehr führte eine kleine Löschübung vor und erhielt für die gezeigte Leistung reichlich Applaus der Gäste. Nach der Kaffeepause stand dann noch eine Filmvorführung auf dem an: Einige Mitglieder hatten beim Ausflug des VdK-Ortsvereins im Frühsommer in die Schweiz schöne Aufnahmen mitgebracht, die nun zu einem Film zusammengeschnitten all jenen, die zu Hause geblieben waren, die Schönheiten der Schweizer Bergwelt nach Wittgenborn brachten.